



## そばをとおるのはイエスさま



フォコラーレ  
focolare.org/japan

ところがたびをしてた あるサマリアじんは、そばにきてそのひとをみてあわれにおもった。 (ルカ 10・33)



イエスさまはかみさまとひとをあいすることを、さしよこするたいせつなことだとおなしています！かみさまにいのり、そのこえをきく、そしてあうすべてのひとちゅういをはらってはなしをきき、たくさんのことわざをせつめいし、ときにはびょうきをおなします。



ほかのひとにちゅういをはらうあいは、なにかあたらしいものでみんながわかりません。たびたびおどなもわからなくなりしつもんします。あるひひとりがききました。「でも、りんじんってだれですか。」



イエスはよきサマリアじんのたとえをはなします。「りんじんはそばにいるひとです。そのひとにきづかすことありますか。あるいはきついでなこかできることがあるか、かんがえてじこうしますか。」



わたしはクリスティーナです。パパががっこうにむかえにきてくれました。とてもうれしかった。なぜってパパがわたしをこうえんにつれていくってくれるのがわかっていたから。とてもおそかったので、いえにかえってごはんをたべるじかんがないので、おとうさんは、とりにくじュースをもってきててくれた。



わたしはうれしくてすわってたべていた。でもちかくでとてもまずいおんなのひとがみんなにたべものをくださいといっていたけど、だれもとまってあげていなかつた。ジェン4とは、キアラ・ルーピックが創立したフォコラーレの子どもたちです。  
© PAFOM, フォコラーレ www.focolare.org. イラストと文-ジェン4センター監修



わたしはそのひとがかわいそうになり、わたしのとりにくじュースとすこしだけもつてたおかれをあげた。たすけるのがうれしかつた。イエスさまもよろこんでいると、しついから。あいそとするととき、とてもうれしくなる！